



☛ Sonstiges **Vögele**

Von **Bis**

1994 | 2018

Ursprünglich Modehauskette in der Schweiz. Die österreichische Vertriebsorganisation Charles Vögele (Austria) AG wurde im Jahre 1994 mit dem Kauf der Moden Müller Ges.m.b.H. Graz gegründet. Mit den 57 Moden Müller - Filialen in Österreich wurde auch die Filiale in Liezen übernommen. Die Geschichte der österreichischen Niederlassung ist zwar noch jung, aber von Erfolg geprägt. Durch die anhaltende Expansionsstätigkeit hat sich Vögele in der Alpenrepublik zum führenden Textileinzelhandelsunternehmen entwickelt. Das Unternehmen ist damit ähnlich wie im Heimmarkt Schweiz flächendeckend vertreten. Die Filiale in Liezen befand sich ursprünglich in der Hauptstraße 11 (vorher Moden Müller) gegenüber dem Rathaus und übersiedelte später auf die Adresse Bahnhofstraße 17.

Am 13.10.2016 übersiedelte die Filiale in das neu errichtete Einkaufszentrum ELI, Salzburger Straße 1. Infolge Insolvenz des Mutterkonzerns schlitterten auch die österreichischen Filialen in eine Krise, wobei im Zuge der Übernahme durch einen neuen Eigentümer auch die Filiale Liezen geschlossen werden musste.

Quelle: <http://www.charles-voegele.at/at/de/home>

👤 Verfasser: Karl Hödl, 19.03.2008 und 3. 10. 2018, Gerlinde Polzer, 11.10.2016

📅 Letzte Überarbeitung: 03.10.2018